



「金色」！充実した2学期でした

分校の2学期が終わりました。長いようで短い、充実した2学期でした。先日、平成28年を表す漢字一字は「金」というニュースがありました。分校でも、学習発表会などの大きな行事も大成功を収め、子どもたちの成長が金色に輝く2学期でした。嬉しかったのは「楽しく元気に毎日をすごせた」こと。ほとんど欠席もなく、心と体が健やかに育っていると感じています。3学期に向けて有意義な冬休みを送ってほしいと思います。

今学期も大島の皆様にはたくさんの御協力をいただきました。大変感謝しております。

イングリッシュデイ

小中高一貫の新しい取り組みで、イングリッシュデイ（英語活動）が行われました。北松西高校に6年生の結萌さんが出かけて、中高校生と英語のゲームなどに楽しく取り組みました。



スツキリ！山の山頂

子どもたちは、ウォーキングで週に2回ほど、金比羅山の山頂に登っております。休日に、斉藤先生と山頂の草払いをしました。一段と景色がよく見えるようになりました。



分校花・野菜だより

分校ビニルハウスではミニトマトが旬をむかえています。先日約100個収穫できましたので、「ぶんこうるびい」と題して、本校の全児童・先生方に届けました。



学校評価ご協力に感謝

学校アンケートのご提出をありがとうございました。集計後、結果をお知らせいたします。

1月の主な行事

- 10日(火) 始業式
- 16日(月) 本校交流
- 18日(水) 中学校新入学説明会(6年)
- 27日(金) 一日本校交流
- 31日(火) 授業参観・懇談会
新入学説明会(分校)